



塩竈市立月見ヶ丘小学校 学校だより

# つきみがおか

令和2年7月1日

第 4 号

TEL 362-2441  
FAX 362-2492

◇学校教育目標：夢や希望をもち、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童を育成する

◇目指す子ども像：○思いやりのある子ども

○進んで学ぶ子ども

○健康でたくましい子ども

<やさしく>

<かしこく>

<たくましく>

## 個性を磨き、学び合い、育ち合いの7月に！

校長 片岡 明恵

夏休み前の授業日は残すところ13日となりました。

昨日の学習参観ではたくさんの保護者の皆様に、お子様の成長の様子をご覧いただけたことと思います。一人一人、素晴らしい個性をもち、教室の中で「自分らしさ」を発揮しながら学んでいます。



本校では、授業の中にペアやグループでの「**学び合い**」の時間を確保しています。型にはめた指導ではなく、「一人一人の**学ぶ意欲**」に焦点を当てた指導を心掛けています。子供たちは「学び合い」の中で、自分の意見が認められる安心感をもったり、友達の考えから刺激を受け向上心を高めたりしています。分からないお友達がいれば教えたり励ましたり、いいと思ったときには称賛したりしています。このことが、月見ヶ丘小学校で生活する子供たちの心地よさにつながっています。

さて、今年度から本校では3学期制を改め、1学期・2学期の2期制になります。ですので、通信表も年2回（10月・3月）となります。2期制になると、子供たちと向き合う時間を確保することができ、子供を急がせることが少なくなるメリットがあります。学校では、学習とともに子供たちの心を育てることに重点を置いています。そこで、夏休みも**共通の宿題は必要最低限**にし、得意な絵や工作等に挑戦したり、取り組みたい内容で自主学習をしたり、夏休みでなければできないような活動にチャレンジすることを学年に応じて課したいと考えております。ご理解のほど、よろしくお願いたします。

さて、最近の月見ヶ丘小学校のエピソードをご紹介します。



### ● エピソード1 ● よしこの踊り（6年生）

今年度も残念ながら、塩竈みなと祭は中止となりましたが、「よしこの踊り」は塩竈よしこの連、青年会議所の方々のご支援をいただき、学校での踊りを撮影していただくことになりました。（映像は後日、ネット上で紹介されます。）**6年生の一生懸命さ、熱心さ、明るさ、やる気をたくさん褒めていただきました。**さすが月見ヶ丘小学校の最上級生。これからの活躍も楽しみなパワーあふれる6年生です。

### ● エピソード2 ● 花山自然教室（5年生）

6月17日、18日は5年生が楽しみにしていた花山自然教室でした。雨の予報も吹き飛び、最高のお天気の中、スリル満点の沢登りやドキドキのナイトハイク、焼き板づくりを楽しみました。「5分前行動」をパーフェクトに守り、声を掛け合い協力しながら、すべての活動を成功に収めていました。そして、子供たちの言葉には「感謝」という言葉がたくさんありました。一緒に過ごした友達への感謝、指導してくれた先生方への感謝、荷物を用意し見送ってくれた家族への感謝、支えてくれた花山の職員への感謝…。**心をぐんと成長させた子供たち。**これからも心ひとつに力を発揮していくことでしょう。自慢の5年生です。



### ● エピソード3 ● 元気を出して（低学年）

学校で起こる様々な出来事の中で、子供たちの励まし上手な姿に感心しています。「OO君、給食食べたら元気になるよ。頑張ろう…」「OOちゃん、ママに会いたくなったのかな。私が一緒にいてあげるからね。」「OO君、時間になっちゃうよ。急ごう！」こんな**相手に寄り添う励ましができる低学年。**きっとご家庭での温かい言葉が、お子様の心を豊かに育てているのでしょう。ありがとうございます。

### ◆夏休みのプール開放について◆

今年の夏休みのプール開放については、着替え等で感染防止対策を徹底するのが難しいこと、参加人数についても、不特定多数が集まる事が予想されること、保護者や監視員等を対象にした、救急救命講習会が実施できないことなどを考慮して、「**プールの開放は行わないこと**」としました。

楽しみにしていたお子様もいたと思いますが、夏休み期間中も感染防止対策を万全にしたいと思っておりますのでご理解・ご協力よろしくお願いたします。

日	月	火	水	木	金	土
				1 安全点検日 子どもを守るデー 全校5校時限	2 わくわく遊び隊 4年清掃工場見学	3
4	5	6 SC来校 朝会 (5年生花山報告)	7 委員会活動	8	9	10
11	12 防災の日 清掃週間(16日まで) 全校5校時限	13 SC来校 児童集会 ALT来校	14 クラブ活動	15 子どもを守るデー プクちゃん号	16 月見祭 わくわく遊び隊	17
18	19	20 SC来校 5校時限 朝会 弁当の日	21 夏季休業日 (8月23日まで)	22 海の日	23 スポーツの日	24
25	26	27	28	29	30	31

\*やむを得ず予定が変更される場合がありますので、ご了承ください。

## 学校行事から

### 花山自然教室

6月17日(木)～18日(金)の2日間、5年生が花山自然教室に行ってきました。活動は、1日目が沢登り、ナイトハイク、2日目は焼き板づくりを行ってきました。

沢登りは、沢を遡行しながら、小さな滝を登ったり、滝の上からジャンプしたりして楽しみながら、自然の良さを体験していきます。滝を登る際には、始めに登った子供が手を出して手助けをして、協力しながら登る姿が見られました。また、ジャンプする際にも、声掛けをして励ましながら活動できました。ナイトハイクは森の中をグループで懐中電灯1本の光だけで歩きます。夜の森の中の音や暗さが怖いのか、森の中から子供たちの悲鳴が聞こえる場面もありました。2日目の焼き板作りは、上手に火を起こす班と苦戦する班がありました。また、煙が目にしみて大変な思いをしたり、顔にススを付けたりする子供もいました。最後には、みんなしっかり板を焼いて、ブラシで磨くと木目のきれいな焼き板が完成されていました。2日間の生活の中で職員の人たちに、「大変礼儀正しく、素直な子供たちですね。」とお褒めの言葉もいただきました。最後の記念撮影では、2日間充実した活動ができたのだと感じさせる笑顔でした。この花山の活動を今後の学校生活にも生かしてほしいと思います。



元気に沢を遡行していきます。



みんなとっても楽しそうでした。



朝ごはんです。



上手に焼き板作っていました。

